

相模大野駅周辺にて

市内中学生が募金活動を行います

～ユニセフ「ハンド・イン・ハンド」街頭募金～

平成22年度よりユニセフの趣旨に賛同し、市内中学校の生徒が街頭での募金活動に参加しています。本年度は2日間にわたり、相模大野駅近隣の5校の中学校のボランティア中学生が、募金の呼びかけを行います。

日時 令和元年12月7日(土) 11:00～12:00・13:00～15:00

参加校: 谷口中学校

14日(土) 13:00～15:00

参加校: 大野南中学校・上鶴間中学校・相模台中学校・新町中学校

場所 相模大野駅北口デッキ・南口デッキ・ポーノ前 等

ユニセフの街頭募金は、1979年の国際児童年に始まり今年で41回目を迎えます。さまざまな機会、場所で、ボランティアのみなさんが主体となって周囲に募金を呼び掛けます。

相模大野周辺の5つの中学校においても、生徒会や委員会、各クラスの代表者の呼びかけ等で生徒を募集し参加の輪が広がり、昨年度は他の団体も含め259名が参加しました。今年も年末の街頭で、元気な中学生の募金を呼びかける声が響きます。

近年のハンド・イン・ハンド募金の様子



荒天の場合中止となります。

【問い合わせ先】

学校教育課 人権・児童生徒指導班 内田

TEL 042 - 704 - 8916

当日: コールセンター(おしえてコール相模原)

TEL 042 - 770 - 7777